

## Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 7. September 2023

# Ausbildungsbeginn bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck

## 30 Auszubildende starten in das Berufsleben bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck

Das erste Treffen vor dem eigentlichen Berufsstart fand bereits im Juli mit dem „Azubi Meet & Greet Nachmittag“ statt. Dabei erhielten die Nachwuchsbankerinnen und -banker erste Informationen zur Ausbildung und konnten sich gegenseitig kennenlernen.

Am 1. September hießen die Sparkassenvorstände Frank Opitz und Peter Tonch, das Ausbildungsteam sowie die Personalratsvorsitzende Irmgard Lippold die neuen Auszubildenden an ihrem ersten Arbeitstag in der Sparkassenfamilie herzlich willkommen.

Den Ausbildungsstart kann man mit einem Motorsport-Rennen vergleichen. Die Auszubildenden der Sparkasse Fürstenfeldbruck befinden sich auf der Startlinie, bereit die Motoren zu zünden und wie bei einem Rennen, ist die Vorbereitung der Schlüssel zum Erfolg. Das erfahrene Ausbildungsteam Thomas Waldow und Tanja Tessarczyk unterstützen gemeinsam mit den Filialteams die Azubis, die Kurven des Lernens zu meistern und die Geraden der Herausforderungen zu durchfahren.

Frank Opitz motivierte die neuen Kolleginnen und Kollegen:  
„Nutzt diese Ausbildung, um zu lernen, zu wachsen und eure individuellen Fähigkeiten auszubauen.“

## Presseinformation

In der Einführungswoche war das Kennenlernen und das Teambuilding ebenso wichtig wie organisatorische Hinweise zum Ablauf der Ausbildung, um so gut vorbereitet in den ersten Arbeitstag in der Filiale zu starten. Selbstverständlich wird die Digitalisierung auch im Bereich der Ausbildung gelebt und mit einem digitalen Lernmanagement unterstützt. Durch den Einsatz der digitalen Lernmethoden wird ein zeitgemäßes und ortsunabhängiges Lernen während der gesamten Ausbildungszeit ermöglicht. Die Auszubildenden können ihr Wissen vertiefen und laufend selbst testen. So werden Theorie und Praxis nachhaltig miteinander verbunden, um die in der heutigen Arbeitswelt geforderten medialen und digitalen Kompetenzen zu stärken.

Abgerundet wurde der Start mit einer gemeinsamen Teambuilding-Maßnahme, bei der es gemeinsam mit der Bahn zum Tegernsee ging. So wurde der Seminarraum mit seinen Power-Point-Präsentationen und Workshops gegen frische Luft, Berge und Wanderschuhe eingetauscht.

Neben der klassischen Ausbildung bietet die Sparkasse Fürstenfeldbruck auch einen sechssemestrigen Bachelor-Studiengang an. Der theoretische Teil wird an der Dualen Hochschule Baden-Württemberg in Ravensburg vermittelt. Der Praxisteil findet bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck statt. Das stark praxisorientierte Studium führt zum Abschluss Bachelor of Arts (B.A.) mit dem Schwerpunkt Finanzdienstleistung.

**Interessiert an einer Ausbildung oder einem Dualen Studium bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck?**

## Presseinformation

Alle Informationen gibt es unter [sparkasse-ffb.de/karriere](https://sparkasse-ffb.de/karriere) oder telefonisch bei Thomas Waldow, Telefon 08141/407-8520.

Das Bewerbungsverfahren für den Ausbildungsbeginn September 2024 ist geöffnet und wir freuen uns über Onlinebewerbungen.



Wir wünschen unseren neuen Auszubildenden ganz viel Spaß und einen erfolgreichen Start in die Berufswelt.